

BESOIN D AIDE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 01/04/2017 à 23h10

Bonjour

je suis mariée depuis 32 ans et mon mari est alcoolique depuis plusieurs années.

Nous avons déménagés en 2015 pour nous installer en Charente maritime .

il est ivre du matin au soir.

il s'embrouille avec tout le monde.

j'en ai peur car il me traite au plus bas ainsi que les enfants.

je ne suis pas partie car mon fils me dit "papa va devenir une épave "

je ne sais plus quoi faire il ne mange plus , dort beaucoup dans la journée.

de plus il fume énormément, il est contre la médecine et ne veut pas se faire soigner.

j'ai l'impression qu'il devient fou et qu'il me rend dingue également.